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Exakt. AMD hat mit SAM ja auch gezeigt, dass sich ähnliche Zugriffe über PCIe ermöglichen
lassen. Auch wenn die Performance nicht dieselbe sein wird, zeigt das doch, dass es
Möglichkeiten gibt.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55994-was-haltet-ihr-vom-neuen-studio-
mac/?postID=740367#post740367
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